

# PHÄNOMENTHAL

DIE GEMEINDE  
LÄDT EIN ZUR

## JUGEND BETEILIGUNG

VON JUGEND - MIT JUGEND - FÜR JUGEND

MITMACHEN  
MITBESTIMMEN  
MITGESTALTEN



Liebe Jugendliche, liebe Eltern,

wie ihr bereits in der Gemeindezeitung lesen konntet, können ab diesem Schuljahr Jugendliche ihre Ideen in der Gemeinde einbringen. „Jugendbeteiligung soll lebhaft gemacht werden“, lautet der Auftrag des Bürgermeisters **Matthias Brunner**. Auf der Jagd nach möglichst vielen Ideen und Anregungen werden **Jakob Kramer** und **Nadja Ulz** von beteiligung.st – der Fachstelle für Kinder-, Jugend-, und BürgerInnenbeteiligung oft nach Thal in unsere Gemeinde kommen und mit Jugendlichen den Austausch suchen.

Ab Oktober könnt ihr die beiden deshalb manchmal an eurer Haltestelle des 48er-Busses treffen. Wer Lust hat, kann dort die Chance nutzen und ihnen erzählen, was man für die Jugend in Thal machen könnte. Die Ideen werden zuerst gesammelt und danach wird von GemeindevertreterInnen und Jugend entschieden, welche Projekte umgesetzt werden.

Nähere Infos zum Ablauf bekommt ihr demnächst beim Warten auf den Bus- oder auch unter [jakob.kramer@beteiligung.st](mailto:jakob.kramer@beteiligung.st). Natürlich können sich auch junge Menschen einbringen, die nicht mit dem Bus fahren. Nadja und Jakob werden auch Vereine, Veranstaltungen, den Jugendtreff u.v.m. in Thal besuchen.

Alle Ideen werden auf einer Onlineplattform gesammelt, auf der später jede/r weitere Vorschläge einbringen kann. Denn: Jede Meinung ist wichtig!

PhänomenTHAL wird im Rahmen der Initiative „Mitmischen vor Ort“ durch das Ressort für Bildung und Gesellschaft vom Land Steiermark mitfinanziert. beteiligung.st - die Fachstelle für Kinder-, Jugend- und BürgerInnenbeteiligung – begleitet unsere Gemeinde vor Ort. Unterstützt wird die Fachstelle hierbei von der Steuergruppe aus Thal, in der neben dem Bürgermeister auch **Petra Dreisbach** und **Stefanie Hansmann** aktiv dabei sind. ◆